

# VEEmaが進化工法をPR

## 福井商工会議所 第41回合同プレス発表会

福井商工会議所の第41回新商品・新サービスの合同プレス発表会は6月18日、同所ビルで開かれた。

井戸洗浄のVEEm a(福井市大瀬町 鈴木和男代表取締役)が、新工法「スーパーユニバーサル洗浄工法AQUA」を紹介した。

らに強く、さらに早く、そして確実に、井戸の揚水量を回復させる洗浄工法の特長点について、アピールした。

今までの工法では難しかった「頑固な汚れや、二重ケーシング」の洗浄に対応する点を強調。さらに強く、さらに早く、そして確実に、井戸の揚水量を回復させる洗浄工法を確立する状況を説明。

消費や上水など、各種水源井戸で、水が出なくなった井戸を洗浄し、湧水量を回復させる同社の独自の工法。今回新たに、超高压対応による洗浄ノズルを新開発した。そのノズルの能力を、最大限に生かせるよう、超高压能力の高い新型超高压洗浄車を導入している。

このほか、揚水試験や水中カメラによる調査を行い、井戸の状態を「見える化」し、適切な再生プログラムによる施工を行う。また、状態の悪い井戸の汚れや損傷、二重ケーシング、φ50〜φ1000の井戸径、井戸深度200メートルでも対応。揚水量回復率の目標を99%と設定している。

顧客のターゲットには、各種の水源地井戸(消費・上水・農業)を管理する、全国の自治体や、土地改良区、地域管理組合。さらに、一般企業や各団体、そのほか井戸を所有する方を対象としている。

### 新工法「スーパーユニバーサル洗浄工法AQUA」

新型超高压洗浄車 + 超高压対応 新型洗浄ノズルを開発

従来工法より業界最高圧の高圧力での洗浄でメンテナンス不足による「頑固な汚れ」や損傷した井戸に細い配管を入れて補修する「二重ケーシング井戸」を

短時間で綺麗な洗浄を可能に!



超高压洗浄車



洗浄ノズル旋回状況

二重ケーシング管設置後に「スーパーユニバーサル洗浄工法AQUA」を施工することで頑固な汚れを除去!

新工法「スーパーユニバーサル洗浄工法AQUA」アピール